

ガバナーメッセージ 職業奉仕月間

2024-25年度
国際ロータリー第2660地区ガバナー
大橋秀典 (東大阪東RC)

「職業奉仕は難しい」、「職業奉仕はわかりにくい」と言われています。それは、社会奉仕や青少年奉仕に比べ具体的な奉仕活動の形が見えないためではないでしょうか。「職業奉仕がロータリーの金看板である」とか、「ロータリーの根幹は職業奉仕にある」という言葉をよく聞くため、フレッシュロータリアンの皆さんにとっても何か大切なものだという認識はあるかもしれません。

例会に出席し仲間と集い、いろんな親睦の機会を楽しんでいるだけでもロータリーライフは過ごせます。しかし、職業奉仕について考えることで、ロータリアンであることへの理解が深まると思います。何やら固い話かもしれませんが、長いロータリーの歴史の中で大切にされてきた考え方について、この月間に是非一緒に学びましょう。

ロータリーには、様々なキーワードが存在し、大変わかりにくくなっています。しかし、ロータリーの目的の中に、職業奉仕の意味が浮かび上がってきます。

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。具体的には、次の各項を奨励することにある

- 第1 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること
- 第2 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること
- 第3 ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕の理念を實踐すること
- 第4 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進すること。

ロータリーの目的の第2項では、「高い倫理性を持って職業を高潔なものとし社会に奉仕する」と書かれています。この職業倫理を確認するために、「四つのテスト」があります。

四つのテスト (The Four-Way Test)

- 言行はこれに照らしてから
1. 真実かどうか
 2. みんなに公平か
 3. 好意と友情を深めるか
 4. みんなのためになるかどうか

この4つは、ひとつひとつでなくすべての項目と一緒に問わなくてはならないものです。そのため英文は「Test」と単数形になっています。

この四つのテストはハーバート・J・テイラーという人が、倒産寸前の会社を建て直すために考案したものです。仕事における全側面において従うべき倫理的指針として創られたこのシンプルな哲学のおかげで、この会社は倒産を免れたそうです。その後、1934年に国際ロータリーで採用されて以来、「四つのテスト」はロータリアンが倫理的行動を測る上での重要な物差しとして用いられてきました。このテストは、多くの言語に翻訳され、今も世界中でロータリアンにより奨励されています。

職業奉仕はわかりにくいかもしれませんが、しかし、ロータリアンであることで高潔性 (Integrity) を保ち社会に奉仕し続けられるとしたら素晴らしいですね。

職業奉仕を胸に、社会で、地域で、マジックを起こしましょう。

(2024-25年度 RI2660地区ガバナー月信1月号より)

OSAKA-TEMMABASHI

ROTARY Club Weekly Bulletin Club of Osaka-Temmabashi



第2660地区 大阪天満橋ロータリークラブ 創立 昭和42年(1967)11月4日

事務局 〒530-0001 大阪市北区梅田1丁目3番1-1100号 大阪駅前第1ビル11階
例会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪
会長 平尾 彰彦 幹事 小寺 寿矢 ヲグ・ブヅラム・広報委員長 荒木 幾夫

事務局電話 (06) 6344-0120 FAX (06) 6344-0126 ホテル電話 (06) 6347-7111
E-mail: temma-rc@temmabashi-rc.com http://temmabashi-rc.com



2024-2025年度RIテーマ

<四つのテスト> 1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

JANUARY 9 2025 NO. 2692



あけまして おめでとうございます



職業奉仕月間

☆☆ 今日のプログラム ☆☆

- 1) 大阪中之島RCとの合同例会 (2692回)
- 2) 国旗およびロータリー旗に礼
- 3) ソング 君が代・奉仕の理想
- 4) 卓話 「会長新年挨拶」
大阪天満橋RC 平尾 彰彦会長
大阪中之島RC 戸田 佳孝会長

<例会場 天満宮会館>

次週(1月16日)のお知らせ

- 1) 例会 (2693回)
- 2) ソング ロータリー讃歌
- 3) クラブ協議会(ガバナー補佐訪問)

新年の御挨拶

会長 平尾 彰彦

新年明けましておめでとうございます。

皆様、お正月はいかがお過ごしだったでしょうか? 今年の年末年始の休暇は、大半の企業で9日間という長い休暇でした。ご旅行に行かれた方、ご自宅でゆっくりされた方、みなさま家族で穏やかなお正月を迎えられたことと、お慶び申し上げます。

先ほど、毎年恒例の、天満宮の神前にて、クラブの繁栄と、会員皆様のご健康とご多幸をお祈りさせて頂きました。今年も皆さんにとって素晴らしい年になることと確信致しました。

今年度の当クラブのテーマ「より良い未来へ」、その言葉通りより良い未来への、2025年新年第一歩が刻まれました。このテーマのもと、私たちは、地域や社会に対して、より良い影響を与え、クラブとしても「より良い未来へ」に向かって活動を展開していきたいと思っております。

本年の干支は、「乙己(きのとみ)」です。「努力を重ね、物事を安定させていく」という意味合いを持つ年とされています。また、蛇は古くから、豊穰の神、天候神として信仰の対象とされてきました。脱皮をする蛇は、「復活と再生」を連想し、不老長寿や強い生命力につながる縁起のいい動物と考えられています。

金融業界の相場格言で、辰巳(たつみ) 天井、午(うま) 尻下がり、未(ひつじ) 辛抱、申酉(さるとり) 騒ぐ、戌(いぬ) 笑い、亥(い) 固まる、子(ね) 固まる、丑(うし) つまづき、寅(とら) 千里を走り、卯(うさぎ) 跳ねる。千里を走る寅、跳ねる卯と右肩上がりになった相場が、この辰年と次の巳年で最高値を付けるというわけです。

また、「戌亥(いぬい)の借金、辰巳(たつみ)で返せ」とも。

辰巳の年には、相場が大きく上がるので、戌亥にできた損は、辰巳の大相場で取り戻せと言われるくらい、巳年は相場が良くなる年だと言われています。

株式市場では、新年になるとこの格言を使って相場を予想するのが、恒例のようになっています。

皆様におかれましては、わがクラブに於いても、このような縁起のいい年に、是非あやかりたいものです。

下半期も、青年功績賞、台湾陽明RCの周年事業、児童院での社会奉仕、春の家族会、国際大会と様々な事業がございます。皆様のご協力のもと無事成功裏に終われますよう、ご支援ご協力の程宜しくお願い致します。

☆☆ 出席報告 ☆☆ ()内は会員総数を基準とした値

国内ビジター	1名	会員総数	42名	12月19日の出席率	65.79%
国内ゲスト	0名	会員出席	25名(38名)	6週間前(11月28日)の	
外国ビジター	0名	出席規定適用免除	16名	マークアップを含む出席率	78.95%
外国ゲスト	0名	会員欠席	13名	マークアップ実施会員	2名(欠席者10名)

☆☆ 前回の例会報告 ☆☆

☆☆ 会長報告 ☆☆

皆さん、こんにちは
本格的に、冷え込みが厳しくなって参りました。

本日は、大阪ロータリークラブの田中将史様にお越し頂きました。田中様ようこそお越しくださいました、どうぞお食事ご歓談お楽しみください。

本日は、坂口会員の卓話です。「障害年金」とのタイトル、私の仕事にも年金は大いに関係がある事項です。勉強させて頂きます。後程よろしくお願ひいたします。

7月からスタートしました上半期も、本年度最後の例会となりました。

始まってみれば、あっという間の半年。皆さんに支えられ職業奉仕や社会奉仕、親睦活動と何とか無事ここまで執り行えたかと思ひます。これもひとえに皆様のご協力によるものと感謝しております、ありがとうございます。今年度の事業としましては、あと、社会奉仕事業として、来週24日児童院でのクリスマス会を残すのみとなりました。吉村社会奉仕委員長にも、ご協力頂き参加して参ります。よろしくお願ひします。

先週例会終了後には、第一回被選理事会が開催されました。

クラブ細則第1条2節に基づき、次年度SAAに中村修会員、親睦活動委員長に御木威会員、ソング・プログラム広報委員長に西浦司会員、幹事エレクトに吉村圭太会員の指名が行われ、出席理事役員の方々の全会一致で選任されました。選ばれました次年度理事役員の方々、本年度もそうですが、厳しい予算編成の中、これから半年かけての準備宜しくお願ひ致します。

来年の初例会は、大阪中之島ロータリークラブとの合同初例会です。例年通り大阪天満宮にて、祈祷と例会を行います。初例会は、1月9日(木)午前11時です。大阪天満宮にて元気な顔で、会いましょう。

私からは、以上です。有難うございました。

☆☆ 幹事報告 ☆☆

- ①本日1・2月卓話予定表をお届けしていますので、担当になられた方は2週間前までにテーマ及び卓話者を事務局までお願ひいたします。
- ②1月9日(木)の「大阪中之島RCと合同による新年初例会」は12:30より天満宮会館での開催

となります。例会前、11:30から大阪天満宮にてご祈祷をして頂きます。参加のご返事を頂いております会員各位におかれましては11:00に天満宮会館にご集合お願ひ致します。アルコール飲料をご用意しております。皆様ご予約宜しくお願ひします。

- ③ロータリー大阪・関西万博開幕祭の申込期限が延長されました。参加ご希望の方は事務局までご連絡お願ひいたします。詳細につきましては掲示板をご覧ください。
- ④次週12月26日(木)並びに1月2日(木)は定款により休会にさせて頂きます。事務局の年末年始休暇は12月28日～1月5日です。
- ⑤1月16日(木)にクラブ協議会(第2回ガバナー補佐訪問)を開催いたします。本日ご案内させて頂いてお願ひしておりますので関係各位宜しくお願ひいたします。
- ⑥本日例会終了後「1月度定例理事会」を4階「銀河の間」にて開催いたします。関係各位宜しくお願ひいたします。

☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す

結婚記念日自祝 南川 和茂
結婚記念日自祝 望田 謙三
急に卓話がまわってきました。よろしくお願ひします 坂口 雅俊
西井さん叙勲おめでとございました

石田 道夫
欠席つづきでお詫びします。来年はがんばります 川原 和彦

令和6年12月19日 合計金 31,000円
累計金 945,000円

☆☆ 前回(12月19日)の卓話 ☆☆

「障害年金」

坂口 雅俊会員

障害年金は、病気やけがによって生活や仕事などが制限されるようになった場合に受給することができる年金です。今回は、障害基礎年金の概要についてお話ししたいと思います。基本となる年金額は1級1,020,000円、2級816,000円です。実務的には「初診日」の特定が重要になってきます。初診日とは、障害の原因となった病気やケガで初めて医師の診療を受けた日のことをいいます。

当初、『初診日』だと思っていた日と別の日が『初診日』になると、受給できる年金の種類(障

害基礎年金・障害厚生年金)が変わることがあります。また「保険料納付要件」を満たしているかどうかとも変わる可能性があります。

次の要件をすべて満たしているときに障害基礎年金の請求ができます。

【要件】

- ①障害の原因となった傷病について初診日が次のいずれかの間にあること。
 - ・国民年金加入期間
 - ・20歳未満または日本国内に住所のある60歳以上65歳未満の方で年金に加入していない期間(老齢基礎年金を繰り上げ受給している方は除きます)
- ②初診日の前日において保険料の納付要件を満たしていること。

初診日の前日において、初診日がある月の前々月までの国民年金被保険者期間のうち、保険料納付済期間と保険料免除期間をあわせた期間が3分の2以上あること。

納付要件の特例として、初診日が令和8年3月末日までである場合、初診日が65歳未満であり、初診日の属する月の前々月までの直近1年間に未納がなければ、納付要件を満たすものとされます。

③障害認定日(初診日から起算して1年6か月を経過した日)または20歳に達したときに、国民年金法に定める障害認定基準に照らして障害等級1級または2級に該当する程度の障害の状態であることを医師により診断された方。

【20歳前障害の請求】

障害基礎年金は20歳以降受給できます。20歳前に初診日があり、障害認定日も20歳前であるときは20歳になったとき、障害認定日が20歳以後のときは障害認定日時点で、障害の程度が障害等級の1級または2級に該当すれば障害基礎年金を請求できます。

20歳前障害の場合、本人に一定の額以上の所得があるときは、支給が制限される場合があります。

【事後重症による請求】

障害認定日に障害の程度が障害等級の1級または2級に該当しなかったため受給できなかった方が、その後65歳に達する日の前日までに2級以上に該当(事後重症)したときは、障害年金を請求することができます。

【初めて2級以上に該当したことによる請求】

障害等級2級に該当しない程度の障害のある方が、新たに別の傷病による障害が生じた場合、すでにあった障害と新たな障害を併せて、65歳になる前日までの間に初めて2級以上に該当したときは、障害基礎年金を請求することができます。

☆☆児童院クリスマス会☆☆

令和6年12月24日火曜日、大阪市立児童院にてクリスマス会が開催されました。当クラブからは、平尾会長、小寺幹事、社会奉仕委員 吉村、ゲストとして株式会社ローゼン 取締役 岡田 智子様とご友人、合わせて5名で参加させて頂きました。

クリスマス会は、1年間の記録映像(遠足等)から始まり、院長挨拶、子供たちの演劇やダンス、演奏と流れていきました。残念ながらインフルエンザのため数名の子供たちが欠席となりましたが、みんなが力を合わせて日ごろの練習の成果を見せてくれました。改めて子供たちや施設の方々の強いきずなを感じることができました。

また株式会社ローゼン 取締役 岡田 智子様からは子供たちにたくさんのmannekenのベルギーワッフルのご協賛をいただきました。子供たちも大変喜んでいました。誠にありがとうございました。

社会奉仕委員会委員長 吉村 圭太



奉仕の理想

元京都RC
作詞 前田和一郎
作曲 萩原英一

奉仕の理想に集いし友よ
御国に捧げん我等の生業
望むは世界の久遠の平和
めぐる歯車いや輝きて
永久に栄えよ
我等のロータリー
ロータリー